

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN | PONTCHARRA

Sensibiliser les enfants à l'écologie avec le spectacle de Bamboche théâtre



Léna Vialletelle et Jean-Luc Ahache présenteront leur spectacle aux enfants de l'école César Terrier ce mardi.

Ce jeudi 27 juin, Léna Vialletelle et Jean-Luc Ahache, de la Bamboche théâtre, ont testé une deuxième fois leur nouvelle création pour les maternelles, "Le Jardin de Marguerite et Basilico". L'histoire raconte la préparation de Marguerite et Basilico, dans leur jardin, d'un numéro pour la fête des jardiniers du quartier. Un prétexte pour « sensibiliser les enfants à l'écologie sans faire de cours », explique Jean-Luc Ahache.

Marionnettes, musique, jonglage, théâtre d'ombres, magie et clowneries rythment et accompagnent les deux sympathiques jardiniers, qui présentent Léon le hérisson, la musique avec une scie, la vie de l'abeille et de la chauve-souris, l'utilité d'un composteur, avant de finir sur un rêve exotique de Marguerite.

Les artistes ont été ravis de voir la réaction des enfants testeurs, de l'école Villard-Benoît à Pontcharra et de l'école de Saint-Maximin. Ce mardi 2 juillet, la troisième représentation se fera auprès des élèves de l'école César Terrier.